

Agence du Panorama

7 Pièces

256 m²

Réf. V10002947

1 155 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - pour amateur de belle nature, superbe cadre de vie pour cette propriété de grande qualité, bâtie dans les règles de l'art et proposant des prestations de grand confort. La maison principale s'articule autour de 5 pièces principales (200.74 m2) et se complète par une maison d'amis avec cuisine d'été (60.40 m2). Implantée au coeur d'un superbe jardin clôturé et paysager de 9235 m2, la propriété se complète par une piscine (12 X 6), plusieurs ateliers, remises, garages et un mazet indépendant. Au grand calme, bénéficiant d'une atmosphère rare et privilégiée. Véritable coup de ...

SOLE AGENT - Nestled in the heart of a superb greenery, in a peaceful and residential area, superb property treated with traditional materials (terracotta, beams, natural stones...) organized around bright and spacious rooms (5 main rooms - 200.74 m2), with an extra individual guest house with an attached summer kitchen (60.40 m2). Splendid enclosed garden with mediterranean trees (9235 m2) and lot of annexes such workshops, garage, carport and a splendid individual mazen in stone. Be prepared to fall in love at first sight. Truly rare opportunity. Deserve to be seen.

LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

